



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL ECONOMISTA	46	21/09/2023	OPINIÓN



CARRUSEL. Los destapes en todos los frentes continúan. Para muestra, los recientes de Patricia Armandáriz, quien busca la gubernatura de Chiapas y abiertamente se dijo preparada para que el estado siga con

la transformación de las conciencias. Otro que, indirectamente, fue destapado es el subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell, quien, afirman, se inscribirá en la encuesta para la coordinación de la 4T en la CDMX. Desde su trinchera, Ricardo Monreal llama a la priorizar la unidad y cohesión del movimiento. Ya veremos.